サンビレッジ国際医療福祉専門学校 言語聴覚士学科 2年生が 1日施設実習に来ました。

令和5年 11 月 24 日(金)にサンビレッジ国際医療福祉専門学校 言語聴覚士学科2年生10名が、今年度 2 回目となる施設実習に来ました。前回と同じ曜日に実習に来たことで、前回と同じお子さんに会えた学生も多く、子どもたちの成長を感じ取ることができたようです。

- ·6 月の見学から約半年、色々な関わり方の工夫をすることで、児がこれほど成長するのかと驚きました。
- ・今回は、一緒に「かくれんぼ」や「おままごと」をし、お子さんが楽しそうにしていたので嬉しかったです。小児の実習は少ないので貴重な経験になりました。
- ・コミュニケーションを通して、子や親と親しくなることで、授業の内容がより良い ものになっていくことも学べ、私もそのような訓練ができる言語聴覚士になりた いと思いました。
- ・療育センターは、親さんにとっても先生と子の関わり方を見ることで、新しい子 どもの姿を見つけられる素敵な場所だと感じました。

この2回の施設実習を通して学んだことを生かし、言語聴覚士と してご活躍されることを期待しています。